



### Entrevista / Paloma Sánchez (Diputada – PRI)

“En el PRI siempre hemos sido muy institucionales. Tengo sentimientos encontrados, por un lado, arrasamos en Coahuila, pero por otro, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, no pensó en la militancia, los mensajes de los jóvenes priistas diciendo por qué nos dejó solos eran demasiados, nadie es más grande que el partido. Con la experiencia que hemos tenido y lo que se sabe de los que han traicionado al PRI, pues son embajadas las que se dan, o en muchos casos cuidarse las espaldas uno nunca sabe. El gobernador es el líder político del estado y se alejó de la militancia, primero salió a dar un reconocimiento a Delfina Gómez que a su candidata Alejandra del Moral, la dejó sola. Todo el priismo en el Estado de México trabajó muchísimo todas las estructuras, los diputados federales, el Comité Ejecutivo Nacional”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4940?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ACnPEpX6q8Sfy4A&ithint=video&e=MRLe0U>